
... Hallo sagen in der großen Halle. Bin der Andreas, Österreicher, schon deutlichst über die ungefähr 30 und
komme literarisch eigentlich eher aus dem realistischen Eck (wenn mir mal voraussetzen, dass die Literatur
ein Gebäue und noch dazu eines in eckiger Form ist).

Habe aber in letzter Zeit angefangen, zwei Texte aus dem Fantasy-Genre zu entwickeln (einmal in Richtung
Jugendbuch, einmal ganz frisch der Kampf mit härteren Bandagen) und dachte mir: Was liegt da näher, als
gleich hier bei euch vorstellig zuwerden? 

Freue mich, hier zu sein.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).

1 of 1

Wollte dann auch mal...
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